



# Einladung

zur ordentlichen statutarischen Generalversammlung  
der Sektionsdelegierten der „Liga Gaart an Heem asbl“,  
am Sonntag, den 26. März 2023 um 08.30 Uhr,  
im „Centre sportif Roll Delles“, avenue des Villes jumelées,  
L-5612 Mondorf-les-Bains.  
Organisiert von der Liga Gaart an Heem asbl und der CTF  
Sektion Mondorf, unter der Schirmherrschaft der Gemeinde-  
verwaltung Mondorf-les-Bains.

## Tagesordnung

1. Eröffnung der Tagung durch die Verbandspräsidentin  
Dr. Martine Mergen
2. Begrüßung der Delegierten durch einen Vertreter der  
CTF-Sektion Mondorf
3. Festsetzung des Beitrages für 2024
4. Bericht des Generalsekretärs Otmar Hoffmann
5. Bericht des Generalkassierers Roby Schadeck
6. Bericht der Kassenrevisoren
7. Teilweise Neuwahl des Zentralvorstandes

## KAFFEEPAUSE

8. Begrüßung der Ehrengäste durch die Verbandspräsidentin  
Dr. Martine Mergen
9. Bekanntgabe des Tagungsortes des Kongresses 2024
10. Ansprache der Bürgermeisterin der Stadt Luxemburg oder  
eines Stellvertreters
11. Festrede – Erläuterungen zum neuen Schulungs- und  
Verwaltungsgebäude der Liga „Neit Heem“ von Romain  
Poulles. Projektleiter
12. Ansprache des Ministers für Landwirtschaft, Weinbau und  
ländliche Entwicklung Claude Haagen
13. Ansprache des Bürgermeisters der Gemeinde Mondorf  
Steve Reckel
14. Ehrung verdienstvoller Mitglieder
15. Ende des Kongresses

## Verlauf der Tagung

- Ab 7.00 Uhr :** Kaffee und Croissants im „Centre sportif Roll Delles“, avenue de Villes jumelées, in L-5612 Mondorf-les-Bains  
Empfang der Delegierten im Centre sportif Roll Delles.
- 08.30 Uhr:** Eröffnung des Kongresses und Erledigung der ersten 7 Punkte der Tagesordnung.
- 10.00 Uhr:** Empfang der Ehrengäste.
- 12.00 Uhr:** Empfang durch die Gemeindeverwaltung Mondorf-les-Bains.  
Für die musikalische Umrahmung sorgt die Harmonie municipale Mondorf.

Zur Feststellung der Beschlussfähigkeit müssen die Sektionen am Eingang zum Kongresssaal die Zahl ihrer Delegierten angeben.

Mit vorzüglicher Hochachtung,

Otmar Hoffmann  
Generalsekretär

Dr. Martine Mergen  
Präsidentin